

**Third Arab Petroleum Corporations Forum  
“Prospects of Investment Expansion in Oil and Gas Sectors”**

**Under the Sponsorship of  
Eng. Sameh Fahmi, Dr. Ahmed Gweili  
Minister of Petroleum, Secretary General,  
Arab Republic of Egypt Arab Economic Unity Council**

**Aswan, December 15-18, 2004**

The Third Arab Petroleum Corporations Forum comes after two successful forums in Sharm el-Sheikh and Hurghada in 2001 and 2003, respectively.

During the first forum, it was suggested that the forum held on regular basis and established an executive council that comprised of the total number of representatives of Arab states which participated at the first and second forum. It was decided to hold this year’s forum in the Egyptian city of Aswan.

This forum comes amid international and Arab concerns that have risen for creating strong entities both at the national and international levels in order to build an economic force capable of facing the economic challenges that are currently seen on the Arab and international levels.

The time is right for joining Arab efforts to build a strong foundation based on the petroleum and gas industries, the propeller of Arab development and the gateway to progress and economic and industrial growth.

## **The Forum's Axes**

### **The First Axis: Economic Changes and their Impact on Competitive Abilities**

- Comprehensive view of the economic changes and their impact on the oil, gas, and petroleum sectors
- Investment domains in the petroleum sector
- Investment and information technology

### **The Second Axis: Investment and Risk**

- New financing systems and studying changeable elements
- Economic and financing factors affecting investment decisions
- Competitive abilities and the role of the capital markets in attracting investments

### **The Third Axis: Prospects of Joint Arab Cooperation**

- Future of joint Arab cooperation
- Investment domains in the Arab region
- Successful joint Arab cooperation experiences
- Recommendations and conclusion

**Speech by Eng. Nader Riad, Advisor to the Industry and Energy Committee at the People's Assembly and board member of the Engineering Industries Committee at the Federation of Egyptian Industries, at the opening of the Third Arab Petroleum Corporations Forum (Prospects of Investment Expansion in Oil and Gas Sectors) in Aswan, December 15-18, 2004.**

**Dr. Ahmed Gweili, Secretary of the Arab Economic Unity Council**

**Eng. Sameh Fahmi, Minister of Petroleum**

**Dear members and guests,**

After listening to these interesting speeches, we can now see for the first time in quite some time, a glimmer of hope that could alleviate many of the black clouds stretching across the sky of the region at this critical juncture in the history of Arab nations.

Perhaps the first glimmer of hope is that we have very little time to cry over spilled milk, but we should race against the clock to turn a bitter experience into a shining and prosperous future. This is not based on mere hope and ambition, but it stems from genuine values that make it incumbent upon us to shake off contention and disagreement and get down to serious work for the interest of the Arab citizens who are ultimately effected by this.

**Ladies and Gentlemen...**

**The real world in which we are living today gives us lessons in which to learn from:**

The first of these lessons is that there is no room for isolation and unilateralism in a world that is moving at a blistering pace towards globalization. Survival is for the economic blocs before the political ones.

The second lesson is that the new world system, in spite of the ongoing debate over it, does not give us an ability to choose from several options: either to depend on our own elements of power or to accept to play a subordinate role. We will not accept the latter one. In fact, what we lack is a fair trade before a free trade.

The third lesson is that tomorrow will provide prosperity only for those who have the ability to maximize their productivity and competitiveness, and this can happen only within a coalition that is based on integration.

The fourth lesson is the understanding that sacrifices may be needed at the beginning of this process and will quickly lead to an increase in profits and gains, so that present and future generations will enjoy the fruits of such sacrifice.

### **Ladies and Gentlemen...**

We have finally come to the main question that needs a direct answer: do we have the necessary elements to keep up with the global economic renaissance?

### **The answer to this question is based on a number of facts:**

- 1- "The European Experience", which ranks the world's most successful experiences, proves that economic coalition is attainable regardless of the discrepancy between the political regimes. This takes us to the conclusion that the success of the economic integration and the achievement of economic unity does not, and should not deal with the political regimes and their attempts to rule out the differences that could emerge between them in form and content.
  
- 2- The balance of the economic race is connected with the people, money, and land, but its success requires, along with the aforementioned elements, consolidating the competitive conception. Otherwise we will remain observing the limit of sufficiency of production and fair distribution. Such limits do not go in line with ambitions. We are in need of demonstrating the absolute characteristics of the Arab world in these three domains.

To further illustrate my point we can say that the Arab capitals are in excess of demand. We can even acknowledge that these capitals have contributed, and continue to contribute greatly to the economic progress the West has experienced.

As for the unanimously agreed upon competitive conception, it is the meaning of the Arab economic integration that is aimed at economic unity. This is a principle we were the first to call for under different names such as "Arab Nationalism" and "Arab Unity", which was shattered, for different reasons, against the rock of the Arab land into the joint Arab market, which is the purpose of our meeting today.

We need great ambitions to turn the rebound wave into an effective wave of attainable objectives. Surprisingly, the people who adopted the same conceptions have succeeded to establish the European Union that has persistently turned the joint European market into an integrated European Union where the different regulations, laws, specifications and organizations are in harmony.

The Arab lands are rich in mineral resources besides vast plains that can provide an abundance of crops, animals, and fish products in quantities, quality and diversity never seen in many of other world blocs. Therefore, the land of the Arab world, as an economic bloc and not isolated islands, can give us a competitive advantage in addition to a competitive ability offering the Arab world an unlimited revenue and a leading status in the new world.

**As for Arab human resource, it gives the prospective Arab economic bloc:**

- 1- A consuming market encouraging production and investment.
- 2- A productive force with enormous potential and advantages.
- 3- An intellectual wealth in the domains of thought, creativity, and invention. It is a wealth capable of keeping up with modern technology. It should also have the ability to assimilate and, most importantly, use this technology.
- 4- A successful leadership in many modern areas, such as energy application, communication and information system, space and programs...etc.

**Ladies and Gentlemen...**

Over the past two years we have witnessed tendencies toward overcoming the obstacles in the way of Arab economic integration. Effective efforts have been recently made to establish and swing into action a joint Arab market, and there are some introductions that give us a genuine hope that Arab economies will turn from rivaling isolated entities into large integrated blocs that provide the Arab societies with factors of growth and progress.

The developments we are witnessing today in our Arab world reminds us of the not-too-distant past, namely the 1973 October War, which proved that the Arab world could play an effective role at the international level. The outcome was that intellectuals, most notably late President Anwar Sadat, have promoted the idea of a possible emergence of the Arab world as the world's sixth superpower. Hence, history and reality remind us that one of the pillars of the present world is economic power that can only be found in blocs.

The current international and regional circumstances are turning pessimism that has prevailed for several years into an optimistic belief that Arab joint economic action can and will take positive steps towards establishing an Arab economic edifice, which is inevitable if we take into consideration the interest of future generations.

**Last but not least,**

We are in a race against time, and the chances we have today can be the real chances that enable us to catch up with the "express train" of progress. International circumstances and future generations will not forgive us if we fail to keep pace with the economy. We must concentrate on the accelerating pace of progress especially that of our financial and human capabilities. Making sure they are strong assets to our targets and well-planned achievements.

The Arab world has all the necessary mechanisms for achievement. We should act immediately to support these mechanisms and make up for the absent mechanisms so that we can have the robust infrastructure the Arab world needs to achieve an economic growth for the sake of future generations.

The strong media we have must play its role to draw the Arab man into a newly targeted framework, because this man is the tool as well as the target of this progress.

We pray to God, gentlemen, to help us continue what the well-intentioned steps toward establishing an Arab integration, which will be turned into a real fact capable of underlining the vital and effective role the Arab world could play in the future and for centuries to come.

**And finally I hope God will grant us success in bringing about welfare for the Arab people.**

## **Drittes Forum für die arabischen Erdöl-Konzerne**

### **Die Ausweitung der Investitionen in den Bereichen des Erdöls und des Erdgas aus zukünftiger Perspektive**

#### **Unter Betreuung von**

Herr Ing. *Sameh Fahmy*

Erdölminister

Die arabische Republik Ägypten  
Integration

Herr Prof. Dr. *Ahmed Guily*

Generalsekretär

arabischer Rat für die wirtschaftliche

15. – 18. Dezember 2004 - Assuan

---

Das Forum für die arabischen Erdöl-Konzerne wird erneut in diesem Jahr veranstaltet, nachdem es schon bereits zwei Mal veranstaltet wurde und erfolgreich war; das erste Mal war im Jahr 2001 in Sharm El Sheikh, das zweite Mal war im Jahr 2003 in Hurghada. Bei seiner ersten Veranstaltung wurde die Empfehlung ausgesprochen, dass das Forum regelmäßig veranstaltet werden sollte. Eines der Ergebnisse der ersten Veranstaltung war die Gründung eines Vorstands, dessen Mitglieder später die Vertreter aller arabischen Staaten geworden sind, die an dem ersten und zweiten Forum teilgenommen haben. Es ist darauf hinzuweisen, dass bei dem zweiten Forum die Empfehlung ausgesprochen wurde, das diesjährige Forum in Assuan in der arabischen Republik Ägypten zu veranstalten.



In diesem Jahr wird das Forum unter besonderen arabischen und internationalen Umständen veranstaltet. Diese Umstände verpflichten uns, starke wirtschaftliche Blöcke auf nationaler und internationaler Ebene zu schaffen, um über eine wirtschaftliche Macht zu verfügen, welche alle Herausforderungen auf allen Ebenen, vor allem auf der arabischen und auf der internationalen Ebene, bewältigen kann. Zu erwähnen ist auch, dass die heutige Atmosphäre und die heutigen Umstände die arabischen Länder dazu motivieren sollen, wirtschaftlich zusammenzuarbeiten. Diese Zusammenarbeit, die auf den Erdöl- und Erdgasindustrien basieren sollte, kann ein wesentliches Mittel zur Entwicklung werden und folglich zum wirtschaftlichen und industriellen Fortschritt und zum Wohl der arabischen Länder führen.

### **Schwerpunkte des Forums:**

Erster Schwerpunkt: Die wirtschaftlichen Entwicklungen und ihr Einfluss auf die Konkurrenzfähigkeit:

- Ein allgemeiner umfassender Überblick über die wirtschaftlichen Entwicklungen und deren Einfluss auf die Sektoren von Erdöl, Erdgas und Petrochemikalien.
- Bereiche für Investitionen auf dem Erdölsektor.
- Die Investitionen und die Informationstechnologie.

Zweiter Schwerpunkt: Die Investitionen und die damit verbundenen Gefahren:

- Die zurzeit angewendeten Mittel zur Finanzierung und zur Untersuchung der variablen Faktoren.

- Die wirtschaftlichen und finanziellen Faktoren, die auf die Entscheidungen der Investoren Einfluss ausüben.
- Die Konkurrenzfähigkeit und die Rolle der Kapitalmärkte für die Förderung der Investitionen.

Dritter Schwerpunkt: Die Perspektiven und die Möglichkeiten bei der gemeinsamen arabischen Zusammenarbeit:

- Zukunft der gemeinsamen arabischen Zusammenarbeit.
- Bereiche für Investitionen in der arabischen Welt.
- Erfolgreiche Beispiele im Bereich der gemeinsamen arabischen Zusammenarbeit.
- Empfehlungen und Schlussfolgerung.

**Ein arabischer gemeinsamer Markt: die gegenwärtigen  
Herausforderungen ... die zukünftigen Bestrebungen**

**Ein Vortrag**

Vorgelegt von:

**Dr. Ing. Nader Riad**

Berater in der Kommission für Industrie und Energie im ägyptischen Parlament

Ein Mitglied des Vorstands der Kammer für technische Industrien – ägyptischer  
Industrieverband

Eingereicht während der Eröffnung des „Dritten Forums für die arabischen  
Erdöl-Konzerne“

(Die Ausweitung der Investitionen in den Bereichen des Erdöls und des Erdgas  
aus zukünftiger Perspektive)

15. – 18. Dezember 2004 - Assuan

Sehr geehrter Herr Prof. Dr. Ahmed Guily, Generalsekretär des arabischen Rats für die wirtschaftliche Integration,

sehr geehrter Herr Ing. Sameh Fahmi, Erdölminister,

sehr geehrte Teilnehmer an der Veranstaltung,

sehr geehrte Damen und Herren,

nach den interessanten Vorträgen, die wir von den anderen Teilnehmern gehört haben, können wir – zum ersten Mal seit langer Zeit – einen wirklichen Hoffnungsschimmer haben. Diese schwache Hoffnung könnte vielleicht dazu führen, dass die Probleme, die zurzeit überall in der arabischen Region zu bemerken sind, in dieser kritischen Zeit der arabischen Geschichte beseitigt werden.

Der Beginn dieser Hoffnung besteht darin, dass die arabischen Länder keine Zeit mehr haben, ihre Vergangenheit zu beweinen und über die „vergossene Milch“ zu jammern. Vielmehr sollten wir aus unseren alten schmerzlichen Erfahrungen lernen, für eine bessere Gegenwart arbeiten und auf eine strahlende Zukunft hoffen; eine Gegenwart und eine Zukunft, die sich nicht nur auf Hoffnungen und Bestrebungen stützen, sondern auf eine ernste Zusammenarbeit, die frei sein soll von Konflikten, Streit und Kämpfen. Erst dann können die Interessen des arabischen Bürgers erfüllt werden.

## **Meine Damen und Herren,**

Die heutige Zeit und die Geschehnisse unserer Vergangenheit und unserer Gegenwart lassen uns einige Lehren ziehen:

Die erste Lehre besteht darin, dass es in der modernen Welt, die sich schnell immer weiterentwickelt und die sich verändert, keinen Platz für individuelle Leistungen oder Isolation geben darf. Nur die „Blöcke“ können weiter leben. Mit Blöcken meinen wir die wirtschaftlichen Blöcke, die im Vordergrund vor den politischen Blöcken stehen.

Die zweite Lehre ist, dass das neue internationale Wirtschaftssystem – auch wenn wir darüber verschiedene Meinungen haben – uns nicht viele alternative Wahlmöglichkeiten zur Verfügung stellt; entweder entwickeln wir uns und werden mit unseren Leistungen eine starke wirtschaftliche Macht oder wir bleiben für immer ein Mitläufer. Sicherlich wollen und müssen wir keine Mitläufer sein. Was wir vor allem brauchen, ist ein „gerechter Handel“ und kein „freier Handel“.

Die dritte Lehre, die wir in Betracht ziehen sollen, besteht in der Tatsache, dass die zukünftige Welt ihren Bürgern nur dann Wohlstand garantieren kann, wenn sie zusammenarbeitet und wirtschaftliche Blöcke bildet. Durch diese Zusammenarbeit sollen die Länder, die wirklich Wohlstand anstreben, konkurrenzfähig werden und sie sollen mit anderen starken Ländern zusammenarbeiten. Die Wirtschaftsblöcke können ihrerseits nur auf Integration basieren.

Die vierte Lehre, die wir aus den internationalen wirtschaftlichen Entwicklungen ziehen können, zeigt sich darin, dass je mehr wir für unsere Entwicklung opfern und je mehr ernste Schritte wir machen, desto mehr können wir verdienen und für unsere Zwecke erreichen. Die Früchte unserer Leistungen können dann auch die gegenwärtigen und nächsten Generationen ernten und genießen.

**Meine Damen und Herren,**

in diesem Zusammenhang müssen wir auf eine Frage, die sich immer wieder stellt, antworten. Diese Frage lautet: „Verfügen wir über die erforderlichen Faktoren und Voraussetzungen, die es uns ermöglichen können, international mit anderen wirtschaftlichen Mächten zu konkurrieren?“

Die Antwort auf diese Frage stützt sich auf einige Grundlagen, die wir im Folgenden erwähnen möchten:

- 1- Das europäische Beispiel, das man weltweit als das erfolgreichste Beispiel betrachten kann, bestätigt uns klar, dass es möglich ist, einen wirtschaftlichen Block unabhängig von den politischen Systemen zusammenzuschließen. Dieses Beispiel bestätigt die Tatsache, dass ein wirtschaftlicher Block den verschiedenen politischen Systemen nicht widerspricht. Alle Hindernisse, die eine wirtschaftliche Zusammenarbeit irgendwie verhindern können, sollen überwunden werden.
- 2- Die wirtschaftliche Entwicklung ist mit dem Land (bzw. dem Boden), dem Humankapital und der Finanzierung eng verbunden. Damit sie aber erfolgreich werden kann, soll sie konkurrenzfähig sein und der Regel des „ausgezeichneten Konzepts“ folgen. Ansonsten bleibt das Ergebnis unserer Wirtschaft ganz bescheiden und kann nicht gerecht unter den Bürgern verteilt werden. In diesem Fall können wir unsere Bestrebungen

nicht erfüllen und unsere Ziele nicht erreichen. Wir brauchen in diesem Zusammenhang nicht darauf hinzuweisen, dass die arabische Welt über diese drei Vorteile bzw. Voraussetzungen (Land, Humankapital und Finanzierung) verfügt.

Man kann sogar sagen, dass die arabischen Kapitale zum größten Teil zur wirtschaftlichen Entwicklung vieler westlicher Länder in der Vergangenheit und Gegenwart beigetragen haben.

Was die unumstrittene Frage betrifft, dass unsere Wirtschaft konkurrenzfähig sein muss, so ist diese Konkurrenzfähigkeit eine unabdingbare Voraussetzung unserer angestrebten arabischen wirtschaftlichen Integration. Die Frage einer wirtschaftlichen Integration der arabischen Länder ist mehrmals diskutiert worden und oft ist dazu aufgefordert worden und man setzte sich immer das Ziel, eine wirtschaftliche Einheit zu erreichen.

Die arabische wirtschaftliche Einheit hatte verschiedene Bezeichnungen; sie begann mit „*Der arabische Nationalismus*“ und in letzter Zeit spricht man von der „*Arabischen Einheit*“ und „*Arabischen Integration*“. Beide sind aber aus unterschiedlichen Gründen gescheitert. Nun spricht man aber von dem „*gemeinsamen arabischen Markt*“. In diesem Vortrag geht es um diesen angestrebten gemeinsamen Markt.

Die arabischen Länder können diesen Markt durch aktives Arbeiten mit wirklichen Zielen und ernsten Schritten gründen. Erstaunlicherweise konnten viele Länder, die den Versuch unternommen haben, gemeinsame Märkte zu gründen, ihre Ziele erreichen, obwohl sie damit später als wir begonnen haben.

Ein sehr klares Beispiel dafür ist die Europäische Union (EU), die mit dem „Gemeinsamen europäischen Markt“ begonnen hatte. Nun ist die EU eine vollkommene Einheit, in der die (wirtschaftlichen) Gesetze, Vorschriften, Standards und Systeme oft übereinstimmen.

- 3- Was das arabische Land betrifft, so ist der arabische Boden sehr reich an verschiedenen Bodenschätzen. Außerdem verfügen die arabischen Länder über weite und breite Ebenen und lange Ufer, die den arabischen Ländern viele landwirtschaftliche Produkte, Tier- und Fischereierzeugnisse garantieren können, und zwar mehr als das, was den anderen internationalen wirtschaftlichen Blöcken qualitativ und quantitativ zur Verfügung steht. Auf diese Weise kann der Boden der arabischen Welt - vorausgesetzt, dass wir ihn als wirtschaftliche Einheit und nicht als isolierte Länder betrachten - ein positiver Vorteil werden, der den arabischen Ländern eine Konkurrenzfähigkeit ermöglicht. Folglich kann die arabische Welt an diesem reichen Boden viel verdienen und eine wirtschaftlich führende Stellung in der „neuen“ Welt einnehmen.
- 4- In Bezug auf das arabische Humankapital, so kann es dem nächsten arabischen Wirtschaftsblock Folgendes garantieren:
  - 1) Ein Verbrauchermarkt, der zur Produktion und zu Investitionen motiviert.
  - 2) Produktive Arbeitskräfte, die große und ausgezeichnete Fähigkeiten haben können.
  - 3) Ein geistiges Vermögen, das in allen Bereichen sehr kreativ ist und erfinden kann. Mit diesem geistigen Vermögen kann die arabische Welt die moderne Technologie verstehen, anwenden und sogar entwickeln. Die Durchführung dieser modernen Technologie ist hier ein wesentlicher Vorteil.



- 4) Mit dem kreativen arabischen Humankapital kann die arabische Welt eine führende Rolle auf zahlreichen modernen Gebieten spielen, vor allem auf folgenden: Die Energie und der Energieverbrauch, die Informations- und die Telekommunikationssysteme, der Bereich der Satelliten und der Programmierung usw.

### **Meine Damen und Herren,**

im letzten oder in den zwei letzten Jahren herrschte in der arabischen Welt die Tendenz alle Hindernisse zu überwinden, die eine arabische Integration verhindern können. Aus diesem Grund kann man inzwischen verschiedene Bemühungen bemerken, die sich alle ein Ziel setzen: ein arabischer gemeinsamer Markt soll gegründet und aktiviert werden. Die Voraussetzungen zu diesem Markt, worüber die arabische Welt schon verfügt, lassen uns optimistisch sein und lassen uns sogar prophezeien, dass sich die arabische Wirtschaft von isolierten wirtschaftlichen Systemen zu starken konkurrenzfähigen wirtschaftlichen Blöcken entwickeln wird. Die arabische Wirtschaft wird ein großer gemeinsamer Markt werden, der den arabischen Völkern alle Möglichkeiten zur Entwicklung und zum Fortschritt garantieren kann.

Die Entwicklungen, die wir zurzeit in unserer arabischen Welt erleben, erinnern uns an die nahe Vergangenheit. Damit meine ich den Oktober-Krieg des Jahres 1973, denn dieser Krieg erklärte uns, dass die arabische Welt eine international wirksame wirtschaftliche und politische Rolle spielen kann (Während dieses Kriegs erlebte der Westen den ersten großen Ölpreisschock, denn viele arabische Länder drohten damit, den Ländern, die Israel helfen, kein Erdöl zu liefern).

Dieser Krieg führte dazu, dass es zahlreiche arabische Denker und Politiker gab, die der Meinung waren, dass die arabische Welt die sechste internationale Wirtschaftsmacht werden kann.

Zu diesen Politikern gehörte vor allem der damalige ägyptische Staatspräsident Anwar El Sadat. So erinnern uns die Vergangenheit und die Gegenwart immer wieder daran, dass eine der wesentlichsten Grundlagen der gegenwärtigen Welt in der wirtschaftlichen Macht, die nur den Blöcken und Einheiten zur Verfügung stehen kann, besteht.

Noch ein Mal betone ich – meine Damen und Herren – die Tatsache, dass die gegenwärtigen regionalen und internationalen Umstände und Entwicklungen der Grund dafür sind, dass unsere für lange Zeit vorherrschende pessimistische Stimmung sich ändern muss; stattdessen sollten wir nun optimistisch werden und davon überzeugt sein, dass die gemeinsame arabische Zusammenarbeit ein unabdingbarer Schritt zur Gründung einer arabischen Macht ist, insbesondere wenn wir die Interessen der nächsten Generationen im Auge behalten.

**Zum Schluss soll auf Folgendes hingewiesen werden:**

Erstens: Wir haben keine Zeit mehr zu warten. Aus Zeitdruck kann man sogar sagen: wir haben jetzt eine einmalige Chance zur wirtschaftlichen Entwicklung. So können wir – wie alle modernen Länder – eine wirtschaftliche Macht werden. Verpassen wir diese Chance, so werden uns die nächsten Generationen diese Schuld nie verzeihen. Da wir „einen Kampf gegen die Zeit“ haben und keine Zeit vergeuden dürfen, müssen wir uns schnell entwickeln, ebenso wie sich die ganze Welt schnell entwickelt, vor allem weil wir – wie mehrmals betont – über alle erforderlichen Voraussetzungen, d.h. die

finanziellen und menschlichen Möglichkeiten, verfügen. Wenn wir gut und richtig planen, dann werden wir unsere Ziele sicherlich erreichen.

Zweitens: Da die arabische Welt über alle erforderlichen Mechanismen und Voraussetzungen der Entwicklung verfügt, sollten wir diese Mechanismen unterstützen und nach fehlenden Mechanismen suchen. In diesem Fall werden wir eine starke wirtschaftliche Basis haben, die es der arabischen Welt ermöglichen kann, eine wirtschaftliche starke Macht, die alle Interessen der nächsten Generationen erfüllen wird, zu werden.

Drittens: Die arabische Welt verfügt über Massenmedien, die eine wichtige Rolle für die wirtschaftliche Entwicklung der arabischen Welt spielen und welche die Bürger dazu motivieren können, an unserer Wirtschaft aktiv teilzunehmen und sie zu entwickeln, denn der Bürger ist immer das wichtigste Mittel und gleichzeitig Ziel der Entwicklung.

**Ein herzlicher Wunsch:**

meine Damen und Herren,

zum Schluss meiner Rede hoffe ich darauf, dass alle Versuche und Bemühungen derjenigen, die sich um das Wohl der arabischen Bürger sorgen, erfolgreich sind und dass sie ihr angestrebtes Ziel, welches in der arabischen wirtschaftlichen Integration besteht, erreichen werden und dass dieses Ziel nicht nur ein Wunsch bzw. eine Hoffnung bleibt, sondern Wirklichkeit wird; eine Wirklichkeit, welche eine wichtige wirksame Rolle in der arabischen Welt spielen kann, in der zukünftigen Zeit und Jahrhunderte lang.

Ihnen und jedem arabischen Bürger wünsche ich alles Gute!